



なるほど！

みんなの仕事 Vol.11

株式会社 イチワタ

町の企業・事業所を紹介

◆愛される企業になるため

今後も地域のかたとの交流を大切にしつつ、時代の流れやお客様のニーズに応えられる企業に成長することが大事だと考えています。

◆地域とのつながり
現在は新型コロナウイルス感染症の影響で中止していませんが、「ヘルシーアップセミナー」を毎年開催しています。セミナーでは主に「健康について学ぶもので、地域の皆さんのが健康新生活を送ること『元気で長生き』を目的としています。セミナーは今後も開催します。

◆こだわりの経営理念
サービスを提供するうえで、お客様に商品を「売る」ではなく、「お客様にとつて必要なものを紹介する」ことを大切にしています。特に大手企業との大きな違いは、お客様とのコミュニケーションを大事にし、一人ひとりに適した商品を提供することです。

ドラッグストア・調剤薬局事業を8店舗営む株式会社イチワタを取材しました。創業157年を迎えた町内の老舗企業。代表取締役社長の一和多富雄氏にお話を伺いました。

2日(日)皆野町文化会館でヘルシーアップセミナーを実施します。今年は3年ぶりに10月2日(日)皆野町文化会館でヘルシーアップセミナーを実施します。今後も地域に根ざした企業を目指し努力しています。



株式会社イチワタ
代表取締役
一和多 富雄 氏

町民の皆さんへ



地域のお客様を大切にしています！



一球入魂 社会人野球リーグ開幕！

5月15日(日)スポーツ公園野球場で第57回社会人野球リーグ戦大会が開催されています。全11チームが優勝を目指し、熱戦が繰り広げられています。選手たちの熱い試合を球場で応援してください。

日野沢川ふれあい広場が花で彩られました！！

“日野沢の自然を守るボランティアイベント”(3月13日実施)で植栽したプランターを日野沢川ふれあい広場に展示しています。町オーブンガーデン協議会の皆さんの協力で、綺麗な花を咲かせています。(見頃は6月上旬まで)

